



Para **ENTERNECER EL CORAZÓN**



En esta cuarta semana de Cuaresma vale preguntarse: ¿Cómo amó Jesús? ¿Cómo era el amor de su corazón? ¿Qué características tenía? ¿A quiénes les demostró su amor? ¿Cómo era el amor hacia quienes veía sufrir?

Jesús a través de la parábola del Buen Samaritano te mostrará hasta dónde puede tu corazón enternecerse y sentir MISERICORDIA por el otro. (Lucas 10, 25-37)

Parábola del buen samaritano:

<https://www.youtube.com/watch?v=jhDETeQMZtA> Sabemos lo que hace ese samaritano. Pero es preciso subrayar lo que siente:

“se compadeció”. Y sólo después actúa. Jesús subraya nuevamente el valor de la interioridad y la necesidad de tener “un corazón de carne” y no de piedra. El samaritano se acerca al hombre herido. También Dios se acerca a mí, a mis heridas, a mi sufrimiento, a mi pecado. Sobre mí derrama “vino y aceite”, elementos que algunos comentaristas ven como prefiguraciones del sacramento del bautismo y la eucaristía. El samaritano vendará heridas (un corazón quebrantado, tú no lo desprecias...) y carga al hombre en su cabalgadura.



Busco ALGO MÁS



Momento de sensibilización a partir de la escucha, aprendizaje de la letra e interpretación coreográfica de la canción.

Juego Karaoke

Canción: Busco algo más

<https://www.youtube.com/watch?v=22Z11GnsyN8>

Momento de serenidad, de calma para responder con sinceridad:

¿Qué es ese ALGO MÁS PARA MI VIDA?

¿Qué necesito para salir de mí y desarrollar sentimientos de misericordia, de compasión, de ternura?



- Repartir al grupo hojas del periódico y pedirle a cada uno que busque una buena noticia que haya aparecido en el periódico y la dan a conocer.
- En un segundo momento del grupo deben elegir alguna persona que consideren ha hecho algo que es buena noticia para el grupo y merece ser publicado en la página principal del periódico. (Deben escribirla y publicarla)
- En el tercer momento se hace pública la noticia.

Mientras se está haciendo esta actividad, entra una joven a quien se le encargó repartir unos volantes promocionando un producto llamado: “Misericordin”.

Se observa la reacción del grupo y se le va dando voz a las inquietudes y comentarios que vayan surgiendo. Luego se les invita a hacer el acercamiento a este producto a través de las siguientes fichas para la reflexión.

LEA TODO EL INSTRUCTIVO DETENIDAMENTE ANTES DE EMPEZAR A USAR EL MEDICAMENTO.

- Conserve este instructivo. Puede tener que volver a leerlo.
- Este medicamento se le ha recetado a usted pero está autorizado a dárselo a otras personas que
- tengan los mismos síntomas.
- Si necesita compartir algún sentimiento tras el uso del medicamento, “consulte a su médico espiritual o animador de grupo”.

Propuesta Pastoral 2015 “Primera Etapa: “UN SUEÑO, UNA MISIÓN” TIEMPO DE CUARESMA – CUARTA SEMANA.



- 📌 Lea todo el instructivo detenidamente antes de empezar a usar el medicamento.
- 📌 Conserve este instructivo. Puede tener que volver a leerlo.
- 📌 Este medicamento se le ha recetado a usted pero está autorizado a dárselo a otras personas que tengan los mismos síntomas.
- 📌 Si necesita compartir algún sentimiento tras el uso del medicamento, “consulte a su médico espiritual o animador de grupo”.

¿Qué es MISERICORDIN® Crema y para qué se utiliza?

MISERICORDIN® Crema contiene como principio activo un conjunto de antiinflamatorios para el corazón, que presentan un reconocido efecto en la vida de los y las jóvenes de hoy. Este medicamento de fácil aplicación se presenta en forma de pomada y está indicado para todas aquellas personas que deseen situar la centralidad de la Misericordia de Dios en la vida cristiana. Se trata de una crema de uso tópico y atípico.

Cómo usar MISERICORDIN® Crema:

MISERICORDIN® Crema se debe aplicar tantas veces al día como sea necesario sin limitarse la duración del tratamiento.

Amor Incondicional Sentirse incondicionalmente amados, acogidos, perdonados como forma de reconocer la Misericordia de Dios en cada uno de nosotros	<i>“Y ahora nos quedan la fe, la esperanza y el amor, estos tres; pero el mayor de ellos es el amor.” 1 Cor, 13</i>
<i>“Por eso les hablo en parábolas, porque viendo no ven, y oyendo no oyen ni entienden.” Mateo 13:1</i>	Sintonía con el mundo Únicamente llegaremos a transmitir la Misericordia si somos capaces de conocernos bien y saber cómo debemos dirigirnos al prójimo.
Amor Incondicional Sentirse incondicionalmente amados, acogidos, perdonados como forma de reconocer la Misericordia de Dios.	<i>“Brille igualmente vuestra luz ante los hombres, de modo que al ver vuestras buenas obras, glorifiquen a vuestro Padre del cielo.” Mateo 5:16</i>
<i>“Y les dijo: -Id por todo el mundo proclamando la Buena Noticia a toda la humanidad.” Marcos 16:15</i>	Envío a la misión Sintiéndonos reconocedores de la Misericordia de Dios en nuestras vidas y llegado este momento nos sentimos enviados a dar testimonio de nuestra fe y a difundirla por todo el mundo.

Composición

- ❤️ 100% amor incondicional.
- ❤️ 100% sintonía con el mundo.
- ❤️ 100% misericordia en gerundio.
- ❤️ 100% Envío a la misión.

Altamente recomendable en las ocasiones en las que tenga un gran deseo de acercarse a Jesús y a su Misericordia pero no sepa muy bien por dónde empezar.



Se recomienda no usar MISERICORDIN® Crema si presenta:

- Muestras de desgana
- Muestras de pasividad
- Muestras de prepotencia
- Muestras de desinterés

Posología:

MISERICORDIN® Crema se debe aplicar tantas veces al día como sea necesario sin estar limitada la duración del tratamiento en el tiempo. Debido a que la administración del medicamento es tópica, la sobredosificación de MISERICORDIN® Crema es muy improbable. No obstante, si se diera el caso o se ingiriera el medicamento, no se preocupe... ¡Relájese y disfrute! Es un regalo de Dios.

Conservación de MISERICORDIN® Crema:

El medicamento debe almacenarse a temperatura ambiente no superior a 65°C y siempre que sea posible debe mantenerse fácilmente alcanzable y a la vista de niños y jóvenes MISERICORDIN® Crema NO TIENE FECHA DE CADUCIDAD.

Información adicional:

MISERICORDIN® Crema puede obtenerse sin receta médica. No está contraindicado para mujeres embarazadas. Si olvidó aplicarse una dosis, aplíquese la dosis habitual tan pronto como sea posible, y no se suspenda a la hora de aplicarse una dosis doble para compensar la olvidada. No provoca interacción con el resto de medicamentos de “La Revolución de la Ternura”.

Ya conoces el producto. Ahora responde a conciencia:

¿En qué situaciones especiales de tu vida necesitas aplicar el MISERICORDIN?

¿En tu familia a quienes le sería provechoso un tratamiento con MISERICORDIN y por qué?

¿Qué heridas de tu pasado y presente necesitan una dosis fuerte de MISERICORDIN?



Haz una visita a Jesús Sacramentado y conversa con Él sobre este tratamiento para tu vida. Culmina este encuentro con la siguiente oración.

ORACIÓN DEL BUEN SAMARITANO

Señor, no quiero pasar de lejos
ante el hombre herido en el camino de la vida.
Quiero acercarme
y contagiarme de tu compasión
para expresar tu ternura,
para ofrecer el aceite que cura heridas,
el vino que recrea y enamora.

Tú, Jesús, buen samaritano,
acércate a mí,
como hiciste siempre.

Ven a mí para introducirme en la posada de tu corazón.
Acércate a mí,
herido por las flechas de la vida,
por el dolor de tantos hermanos,
por los misiles de la guerra,
por la violencia de los poderosos.

Si, acércate a mí,
buen samaritano;
llévame en tus hombros, pues soy oveja perdida;
carga con todas mis caídas,
ayúdame en todas mis tribulaciones,
hazte presente en todas mis horas bajas.

ven, buen samaritano,
y hazme a mí tener tus mismos sentimientos,
para no dar nunca ningún rodeo
ante el hermano que sufre,
sino hacerme compañero de sus caminos,
amigo de tus soledades,
cercano a tus dolencias,
para ser, como tú, "limitadamente bueno"
y pasar por el mundo "haciendo el bien"
y "curando las dolencias".
Amén



También Don Bosco supo descubrir entre sus jóvenes del Oratorio algunos buenos samaritanos como el Walter que cita Ernesto Sábato. De entre ellos salieron los primeros salesianos. Y también Don Bosco quiso avisar a estos jóvenes para que no fueran malos samaritanos. Él lo hizo, por supuesto, narrando uno de sus sueños. En su conocido sueño de la pérgola de rosas anunció a los que quisieran ayudarlo en su trabajo gratuito y solidario en favor de los jóvenes que no iba a ser todo un camino de rosas, que más bien encontrarían dificultades serias, que él simbolizaba en su sueño como rosas con espinas... Los que conocen la historia de los comienzos de la Congregación Salesiana cuentan que aquellos jóvenes aprendían a nadar precisamente nadando. Y Don Bosco sabía iluminar y ayudarles a releer lo que les iba pasando para purificar sus intenciones y reforzar sus motivaciones.

¿Quién había en el interior de su corazón? ¿A quién amaba Don Bosco? La respuesta parece clara: el Señor, los jóvenes, el deseo de su salvación, un profundo amor hacia ellos: “Hasta mi último suspiro será por mis pobres jóvenes” y ¿qué lo movía? Su corazón tenía los mismos sentimientos del corazón de Cristo Buen Pastor.



Don Rúa en una carta del 24 de agosto de 1894 expresa: “Don Bosco no dio un paso, ni pronunció palabra, ni hizo nada que no tuviera por objeto la salvación de la juventud. Lo único que realmente le interesó fueron las almas de los jóvenes”.

Propuesta Pastoral 2015 “Primera Etapa: “UN SUEÑO, UNA MISIÓN”
TIEMPO DE CUARESMA – CUARTA SEMANA.



Don Albera también testimonia:
Debo decir que Don Bosco nos quería de una manera única; ejercía sobre nosotros una atracción irresistible, que no es posible comprender a quien no la ha experimentado. Me sentía querido como nunca nadie antes me había querido.



Don Bosco afirma:
“Difícilmente podrán encontrar quien los ame más que yo en Jesucristo”.
Cuando la marquesa Barolo lo pone ante la alternativa de dejar el Oratorio, Don Bosco no duda ni un instante. Su opción es muy clara: “He consagrado mi vida al bien de la juventud”.